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叙勲 箭内忠一さんが旭日単光章を受章
　元船引町議会議員の箭内忠一さんが、高齢者
叙勲の旭日単光章（地方自治功労）を受章され
ました。
　箭内さんは、昭和 54 年 4 月、船引町議会議
員に初当選以来、6 期 17 年 3 カ月の長きにわ
たり、町政の振興と発展に貢献されました。
　市役所で昨年 11 月 15 日に行われた伝達式
で、県中地方振興局の菅野次長から勲章と勲記
が手渡され、本田市長が立ち会いました。
　おめでとうございます！

見舞金 台風 19号の被害に各地から見舞金
　台風 19 号による被害に各地から見舞金をいただきまし
た。いただきました寄付金は、台風被害からの復旧復興、そ
して市政の発展に活用させていただきます。

【東京都 糺
ただす

の森】
　昨年 11 月 1 日、株式会社糺の森様から見舞金をいただき
ました。
　代表取締役の朝倉様、桐山様の２人が来庁し、見舞金を市
長に手渡しました。

【タイ　クアンカム町】
　昨年 11 月 1 日、タイ王国ヤソートーン県クアンカム町役
場様から見舞金をいただきました。ヤソートーン県議会議員
を務めるコドモエナジータイランド社のサンパコーン・コン
ケァオ社長と今回の橋渡しをした市経営戦略アドバイザーの
岩本泰典氏が来庁し、見舞金を市長に手渡しました。

▲右から岩本アドバイザー、サンパコーン社長

【福島県建築設計協同組合】
　昨年 11 月 15 日、福島県建築設計協同組合
様から見舞金をいただきました。
　同組合代表理事平子様、専務理事佐々木様の
２人が来庁し、寄付金を市長に手渡しました。
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　昨年 11 月 24 日、大阪城ホールで開か
れた「第 32 回全日本マーチングコンテス
ト」に船引中学校吹奏楽部が出場しました。
　平成 29 年度からマーチングバンドに取
り組んだ船引中学校は県大会、東北大会を
経て 3 年目にして初めて全国大会の舞台
に立ちました。12 月 12 日に吹奏楽部の
3 年生 14 人が市役所を訪れ、市長・教育
長にそれぞれ一人ずつ出場の報告と、「今
回の経験をこれからの学習・活動に生かし
たい」などの感想を述べました。

全国大会 船引中学校吹奏楽部が全国大会出場を報告

　常葉町常葉の三浦常三郎さんが、昨年 11 月 10 日に満
百歳を迎えられました。
　県から県知事賀寿と記念品、市から賀寿と祝金が贈ら
れ、田村市社会福祉協議会からも賀寿と祝金が贈られまし
た。
　常三郎さんは、百歳を迎えられた現在も自分で食事を作
り、趣味の書道や字の書き方を研究したりしているそうで
す。長寿の秘訣は「バランスの良い食事を取り、畑仕事や
運動をして、空腹になってから食事をすること。」と話し、
目標は「来年開催されるオリンピックを、元気に楽しく観
戦すること。」だそうです。

末永くお元気で　三浦常三郎さんに百歳賀寿

表彰 長年の人権擁護活動に対し法務大臣表彰

　昨年 10 月 28 日、人権擁護委員の佐藤重孝さん（船引
町北移）が、法務省で法務大臣表彰を受けました。佐藤重
孝さんは平成 20 年 10 月から田村市人権擁護委員となり、
地域の人権相談などに尽力されてきました。今般、長年に
渡る積極的な人権擁護活動と職務上の功績が評され、法務
大臣より表彰されました。
　11 月 19 日に市役所を訪れ、本田市長に受賞を報告さ
れました。

百歳賀寿

都路小 PTA 優良 PTAとして文部科学大臣表彰を受賞
　昨年 11 月 15 日、日本 PTA 全国協議会「年次表彰式」が東
京都ホテルニューオオタニで行われ、都路小学校父母と教師の
会に優良 PTA 文部科学大臣表彰（団体）が贈呈されました。
　11 月 25 日、吉田栄光会長と安瀬一正校長が市役所を訪れ、
教育長に受賞を報告しました。
　教育長は、今回の表彰が都路小保護者をはじめとした地域一
体での PTA 活動への評価であることから、吉田会長に「今後も
地域の良さを生かして頑張ってほしい」と激励しました。
　吉田会長は、「子どもたちの元気を源に、これからも子どもた
ちのため、学校教育推進のために頑張りたい」と応えました。

清掃ボランティア 電設業協会が防犯灯と街路灯を点検・清掃
　昨年 11 月 22 日、田村市電設業協会による防犯灯と街
路灯の点検・清掃ボランティア活動が行われました。
　市内の電業社 9 社が集まり、高所作業車５台を使って
平和通りや学園通り、中央通りなどの通学路を中心に活動
しました。
　参加者は電灯に不備がないかを確認したり、汚れている
電灯のカバーを丁寧に磨く作業をしました。
　この活動は約 10 年前から毎年行われており、会長の箭
内さんは、「今後も地域の安心安全のために活動を続けて
いきたい。」と話していました。


